

Im Sommer 2013 nahm unsere Schule an dem Tanzprojekt „Pupils` Dance Project“ teil.



200 Tänzer, 60 Orchestermitglieder, 100 Chorsänger der Chorphilharmonie Regensburg mit Dirigent und drei Solistenführten Carmina Burana von Carl Orff im Velodrom auf.

Unsere Schüler tanzten auf der Bühne zur Musik! Für sie war es ein einzigartiges Erlebnis, von dem sie heute noch erzählen und schwärmen.

Es war ein großer Erfolg.

Hinsichtlich dieser tollen Erfahrung und unseres sozial und kreativ ausgerichteten Schulleitbildes ist es natürlich nicht verwunderlich, dass sich die Konrad - Mittelschule an dem **neuen Pupils` Dance Project 2017** aktiv beteiligt.

Unter Leitung der professionellen **Tanzlehrerin Heidi Huber** üben 16 Schülerinnen seit Oktober mit Begeisterung eine Choreographie zu Beethovens 9. Sinfonie ein.



Beethoven - 9. Sinfonie
Aufführungen im Velodrom am
05. und 06. April jeweils um 19.30 Uhr!!!!!!



Heidi Huber ist Tänzerin, Choreographin, Tanzlehrerin und Regisseurin in Regensburg. Sie arbeitet in dieser Spielzeit als Tänzerin am Theater Regensburg (Zauberflöte, Orpheus in der Unterwelt). Neben der Choreographie für zwei Mittelschulen, die zum Pupils` Dance Project gehören, inszeniert sie gerade das „Dschungelbuch“ mit dem Cantemus-Chor, das im Mai ebenfalls Premiere im Velodrom feiert. Außerdem unterrichtet sie Lyrical Jazz Dance, Modern Jazz Dance und Rock Ballett an sechs verschiedenen Tanzinstitutionen hier in Regensburg (weitere Informationen unter www.heidihuber.de).

Was sagen die „Tanzmäuse“ dazu?

„Wir haben richtig Spaß!“

„Das ist toll!“ „Beethoven ist eigentlich ganz cool!“

„Haben wir am Mittwoch wieder Tanz-AG?“

„Können wir auch den Spagat lernen?“

„Freeeezzzzzzzzzzzeeeeeeeeeee!“

Bilder zu den Proben:





